

## Médicos Analizan Cuidados para Embarazo Ectópicos y Abortos Espontáneos

(Cortesía American Journal of Obstetrics and Gynecology)

Poco después de que Roe v. Wade fuera anulada y los estados provida se movieran para restringir el aborto, comenzó a surgir una narrativa mediana de que las prohibiciones del aborto pondrían a las mujeres en peligro, impidiéndoles un tratamiento que les salve la vida en casos de embarazo ectópico o aborto espontáneo.

La actriz Halle Berry, por ejemplo, tuiteó un gráfico que decía: “El tratamiento para un embarazo ectópico es el aborto. El tratamiento para un útero séptico es el aborto. El tratamiento para un aborto espontáneo que tu cuerpo no libera es el aborto. Si no puedes conseguir estos abortos, te mueres”.

Pero, según los obstetras y ginecólogos provida, se ha podido brindar atención vital en estas situaciones, sin siquiera realizar abortos, y continuarán haciéndolo después de la decisión de Dobbs.

La Dra. Christina Francis, miembro de la junta de la Asociación Americana de Obstetras y Ginecólogos Pro-Vida (AAPLOG, por sus siglas en inglés) y obstetra y ginecóloga en ejercicio en Indiana, dijo al Registro Nacional que “tratar un embarazo ectópico no es un aborto; es un procedimiento para salvar la vida de una mujer”.

En el caso de un útero séptico, continuó Francis, “incluso si todavía hay un latido del corazón, nuestro trabajo como médicos es intervenir, porque eso representa una amenaza



Bebé a las 12 semanas de gestación.

para su vida”, pero “eso se puede hacer de nuevo de una manera en la que no hay que tener acción directa sobre ese bebé no nacido, que muchas veces puede sentir dolor. Podemos inducir su parto y permitirle dar a luz a un niño intacto, al que pueda abrazar al llorar”, agrega.

Dijo que, en el caso de un aborto espontáneo, el “bebé ya falleció o su fallecimiento es inevitable y, en esa situación, nuestro deber es con la madre; y esa es una situación que no se verá afectada por las leyes estatales”, continúa.

Preocupación ilegítima Un artículo reciente de Pew decía que “algunas clínicas ya se niegan a usar mifepristona para ayudar a las mujeres a pasar un aborto espontáneo temprano, porque el medicamento también se puede usar en abortos con medicamentos”.

La Dra. Amy Domeyer-Klenske, obstetra y

ginecóloga en Milwaukee y vicepresidenta del capítulo de Wisconsin del Colegio Americano de Obstetras y Ginecólogos, le dijo a Pew que sin mifepristona, “los médicos deben esperar para ver si un paciente pasa el aborto espontáneo por su cuenta, o usar medicamentos menos efectivos o realizar un procedimiento quirúrgico más riesgoso”.

Francis respondió que se trataba de una “preocupación ilegítima”, porque aunque recientemente ha habido “un impulso, principalmente por parte de los defensores del aborto dentro del campo médico, para usar mifepristona además de misoprostol para el manejo del aborto espontáneo”, los médicos “han estado usando misoprostol solo para tratar esa condición para el aborto” y, de hecho, la uso en mi práctica”.

Hizo referencia a un estudio de 2018 con 300

pacientes, publicado en The New England Journal of Medicine, el cual “afirmó demostrar que, si se agrega mifepristona al misoprostol para el control del aborto espontáneo, se mejoran las tasas de finalización, lo que significa que más mujeres expulsarán con éxito el embrión, la placenta y cualquier otro tejido relacionado con el embarazo”.

Sin embargo, Francis dijo que el estudio también encontró “que las mujeres que recibieron mifepristona, además de misoprostol, en realidad tenían una tasa de hemorragia mucho más alta que las mujeres que recibieron misoprostol solamente”. En consecuencia, “la gran mayoría de los obstetras y ginecólogos todavía usan misoprostol”, agregó Francis.

Señaló que los miles de miembros de AAPLOG no “realizan abortos, como parte de nuestra práctica y medicina diaria”, y agregó que “hemos estado brindando una excelente atención médica a nuestros pacientes durante décadas”. Dijo además que quería “calmar los temores de tantas personas acerca de que estas leyes que restringen el aborto provocarán la muerte de mujeres; cuando, de hecho, sabemos que los países que tienen leyes de aborto más restrictivas que Estados Unidos, en realidad reportan bajas tasas de mortalidad materna. Entonces, los datos simplemente no confirman que restringir el aborto conducirá a la muerte de mujeres”.

## SECCION PROFESIONAL

### QUIROPRACTICOS

**DR. ERNESTO MARTICORENA**  
**DR. SOKRATIS DRAGONAS**  
 ACCIDENTES DE AUTOMOVILES  
 DOLORES DE ESPALDA Y CUELLO  
**ELIZABETH CHIROPRACTIC & REHABILITATION**  
 560 Newark Ave. Elizabeth, NJ  
 (908) 355-3358

## Hablemos de las estafas que apuntan a los latinos

Por Rosario Méndez, División de Educación del Consumidor, FTC.



Comienza el Mes de la Herencia Hispana, un momento del año para honrar a todos los latinos y a la cultura que trajeron a este país. En la FTC, celebramos el Mes de la Herencia Hispana brindando herramientas e información que pueden ayudar a los latinos a evitar las estafa y los fraudes. Estos recursos están disponibles en [consumer.ftc.gov](http://consumer.ftc.gov) en inglés, y en [consumidor.ftc.gov](http://consumidor.ftc.gov) en español.

Durante las próximas cuatro semanas, destacaremos los temas relacionados con el fraude contra consumidores que impactan a la comunidad latina y señalaremos los recursos gratuitos de la FTC. Y nos enfocaremos en recomendaciones específicas acerca de cómo detectar y evitar las estafas. Esta semana, comenzaremos con las estafas de oportunidades de ganar dinero. Sabemos que los estafadores le apuntarán a cualquier persona que esté buscando un trabajo o una oportunidad de negocio, pero también hemos observado esquemas para ganar dinero que afectan a las comunidades latinas de manera desproporcionada.

Por ejemplo, la FTC ha demandado y clausurado varias operaciones que apuntaban a la página HYPERLINK “<http://www.VeteransCrisis>” \t “\_blank” [www.VeteransCrisis](http://www.VeteransCrisis) H Y P E R L I N K “<http://line.net/Chat>” \t “\_blank” Line.net/Chat para conversar

Más detalles sobre Suicidio y Crisis están disponibles en HYPERLINK “<https://988lifeline.org/>” \t “\_blank” 988lifeline.org. Para ver una lista de los recursos locales, visite HYPERLINK “<http://www.ucnj.org/obhsa/resourceguide>” \t “\_blank” [ucnj.org/obhsa/resourceguide](http://www.ucnj.org/obhsa/resourceguide).

específicamente a los latinos con promesas vacías de ganar mucho dinero vendiendo productos desde la casa. De hecho, la fotonovela Fátima le dice no a una estafa de ingresos se basa en un esquema para ganar dinero clausurado por la FTC e ilustra cómo evitar estas estafas.

Si estás considerando una oportunidad para ganar dinero:

- Investiga en internet. Busca ingresando el nombre, domicilio de email y número de teléfono de la compañía junto con las palabras “scam”, “review” o “complaint”; si haces la búsqueda en español, reemplaza esas palabras con “estafa”, “comentario” o “queja”

- Habla con alguien de tu confianza. Des-

críbele el ofrecimiento o trabajo. ¿Qué piensa?

- Evita a toda compañía que trate de presionarte. De hecho, deja de comunicarte con cualquier persona que use tácticas de venta de alta presión, te diga que actúes de inmediato o que te desaliente de verificar la legitimidad de la compañía.

- Nunca le pagues por adelantado a nadie, especialmente si te promete un trabajo con muy altos ingresos. Los empleadores honestos, incluido el gobierno federal, nunca te pedirán que pagues para conseguir un trabajo. Cualquiera que lo haga es un estafador.

Si detectas una estafa, repórtala a la FTC en [ReportFraud.ftc.gov](http://ReportFraud.ftc.gov) en inglés, o en [ReporteFraude.ftc.gov](http://ReporteFraude.ftc.gov) en español.

## Comisionados de Union County Declaran Septiembre Mes de la Prevención del Suicidio

Condado de Union, NJ—Septiembre, 2022— En reconocimiento de septiembre como el Mes Nacional de Prevención del Suicidio, la Junta de Comisionados del Condado de Union le pide a los residentes que compartan mensajes de esperanza y crear conciencia para los recursos y ayuda que hay disponible.

El Mes Nacional de Prevención del Suicidio apoya y crea conciencia de forma global a todas las comunidades. La Asociación Nacional de Prevención del Suicidio afirma que “el suicidio se ubica constantemente entre las 20 principales causas de muerte a nivel mundial en todos los grupos de edades. Una de cada 100 muertes en el mundo es el resultado de un suicidio.”

“Como comunidad, debemos todos tomar parte en la prevención del suicidio, ayudando a remover el estigma alrededor del suicidio, es-tando presente por su



familiar o amigo a través de sus momentos difíciles, y demostrarles que nos importa,” dijo la Presidenta de la Junta de Comisionados Rebecca L. Williams.

El 10 de septiembre es el Día Nacional de la Prevención del Suicidio.

La Asociación de Prevención del Suicidio ha respaldado el lema “Crear Esperanza a través de Acción,” un enfoque optimista que enfatiza el intercambio de conocimientos y acciones que

ayudan hacer la diferencia.

Una importante forma de ayudar a crear conciencia es enfatizar el uso del 988 del nacional Suicide & Crisis Lifeline. Esta línea gratuita puede usarse 24/7. Lifeline conecta a todos los que llaman con consejeros entrenados y una red de más de 300 centros de crisis.

Numerosos estudios han mostrado que los que usan esta línea se sienten menos deprimi-

dos, menos suicida menos abrumados y con más esperanza después de hablar con un consejero de Lifeline.

Lifeline es un programa federal que es manejado por la Administración de Abusos de Sustancias y Servicios de Salud Mental. Ha estado en operación desde el 2005 como la Línea Nacional de Prevención del Suicidio. El programa se llama ahora 988 Suicide & Crisis Lifeline para enfatizar y enfocarse en ser accesible. Los tres números 988 es mucho más fácil de recordarse y marcar, pero también pueden continuar usando el 1-800-273-8255, para conectarse con Lifeline.

Por favor note que los veteranos pueden marcar el “1” después de marcar el 988 para conectarse directamente con la línea de crisis de Veteranos. Esta línea de Crisis de Veteranos puede ser accedida llamando al 1-800-273-8255 (y presionando el 1), por texto 1838255, o

**Premier**  
 PEST CONTROL  
 (844) 474-9426

RESIDENTIAL | COMMERCIAL  
 Fully Insured - Lic. # 90904 B

PO Box 2875  
 Elizabeth NJ 07207  
 Fax (908) 552-2322  
 Services@pestcontrolpremier.com

[pestcontrolpremier.com](http://pestcontrolpremier.com)

**MURGADO & CARROLL, Esqs.**  
 Abogados

Horarios con cita previa. Llame o envíe un correo electrónico a [robert@murgadocarroll.com](mailto:robert@murgadocarroll.com) para concertar una cita

**ACCIDENTES ❖ INMIGRACIÓN**  
**ACCIDENTES DE TRABAJO**

La Consulta es Gratis para Casos de Accidentes

**761 Westfield Avenue**  
**Elizabeth, New Jersey 07208**  
**(908) 659-0101**

VISA  
 MURGO & CARROLL  
 MURGO & CARROLL